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ESTADO DE SÃO PAULO

Requerimento n9/4/0) 2021.

Ementa: Informações acerca do
Programa Bolsa Família.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Considerando a relevância do assunto, especialmente em um
momento onde surgem muitos questionamentos acerca do auxílio oferecido
pelo estado de São Paulo, chamado “vale gás”, a Vereadora Mônica Morandi,
visando cumprir sua função fiscalizadora, vem pelo presente, respeitosamente
e nos termos regimentais desta casa, após a aprovação em plenário, requerer
que seja encaminhado o seguinte pedido de informações:

1- Atualmente, quantas famílias estão cadastradas no CadúÚnico?

2- Destas, quantas não recebem o bolsa família?

3- Qual a renda média destas famílias? 4- Quantas famílias foram contempladas com o auxílio estadual “vale
gás” até o presente momento?

Valinhos, 09 de agosto de 2021.   ônica Morandi
Vereadora
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